



鴻巣市立下忍小学校

学校だより

令和3年3月1日発行

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

それぞれの春に向けて～新たなる夢と希望をもって～

校長 宮野和幸

いよいよ花咲月の弥生3月に入りました。6年生は、18日の登校日数で卒業式を、1～5年生は20日の登校日数で修了式を迎えます。いずれにせよ、児童の皆さんにとっては令和2年度という1年間の大変重要なまとめの日々となる訳です。

また、6年生は、小学校6年間の学校生活を終え、中学校という次なる段階への大きな第一歩を踏み出します。逆に、現在の中学3年生は私立・県公立高等学校等への進学や就職等、それぞれの自分の進むべき道へと、そして新たな生活へと勢よく飛び込むこととなります。

中学3年生という時期は、自分の進路を決める人生の中における大変大きな分岐点となる貴重な1年であることに間違いはありません。また、「思い・願い・期待・不安」等の様々な気持ちが入り混じった複雑な心境を常にもち続けなくてはならない、大変きつい時期でもあります。俗にいう受験期での合否発表の結果によっては、大喜びする姿、不幸にして悲嘆の涙を流す姿と実に様々ですが、現在の日本の教育制度では、やむを得ない現実があるところです。

ここに、私がかつて中学校で担任した、ある生徒との受験時の思い出話を紹介します。

Aさんは、大変落ち着いた学校生活を送っており、勉強にも大変熱心に取り組む立派な生徒でした。進路先を決めていく過程での三者面談では、自分の進学を希望する私立高校が早くから決まっておられ、その学校の合格に向けて日々弛まぬ努力を続けていました。そして、受験機会としては3回受けられるチャンスがあったので、すべての日程でチャレンジすることになりました。しかし、結果的には残念ながら不合格という結果となってしまいました。

最後の3回目のチャレンジに失敗してしまった後、私はそのAさんに次のような言葉をかけました。「君は自分の夢や目標を明確にして、最後まで立派にチャレンジした。その姿はとっても素晴らしい。しかし、3回受験して3回とも不合格となってしまった。残念ながら、今回は第1希望の高校には縁がなかったんだよ。これからの人生では、どの学校に行ったか・・・ではなく、どのように頑張ったか・・・という思いを大切に、第2希望の学校では、自分の力を最大限に発揮して、Aさんらしく輝きをもって頑張りたい。」

Aさんは結局、第2希望の私立高校を立派に卒業し、大学へと進学しました。中学校卒業後、しばらく年賀状を送ってくれたので、その後の様子も風の便りながら、ありがたく拝見していました。ある年のコメントの中に、次のような忘れられない言葉が述べられていました。

「先生のあの時の言葉は一生の財産です。私はあの時の先生の言葉を胸にこれまで頑張ってきました。本当にありがとうございました。」

・・・受験シーズンになると、ふと思い出す、私にとっても実に忘れられないエピソードです。

寒い冬が終わると、やがて暖かな春が訪れます。春は別れと出会いの季節であり、やがて本校の6年生が下忍小学校を巣立っていくこととなります。ちょっぴりさびしい気持ちがありますが、晴れがましい、希望に満ちた笑顔で、立派に送り出してあげたいと思っています。

そして生涯にわたり、決して忘れることのできない、コロナ禍で過ごした、この令和2年度の下忍小学校の全児童の皆さんのこれからの春にも、幸多からん事を切に願っています。

第3回学校評議員会兼学校評価懇話会 2月12日(金)

2月12日(金)に第3回学校評議員会兼学校評価懇話会を行いました。この日は、6年生の成長報告会が行われており、1～5年生の授業や6年生の成長報告会を参観していただき、その後、学校評価の結果や改善策等について話し合いました。新型コロナウイルス感染症に関する内容や学校生活全般に関連する内容等、忌憚のないご意見をいただきましたので、今後の学校運営の改善につなげていきたいと考えています。



成長報告会 6年生 2月12日(金)

2月12日(金)に6年生が成長報告会を行いました。当日は、運動、音楽、劇・学習、ダンスグループに分かれての発表やスライドショーなどを行い、6年間の子どもの成長と、保護者の方への感謝の気持ちが伝わる素晴らしい発表会となりました。

保護者の皆様、お忙しい中、ご参会いただきありがとうございました。



手作り林間学校 5年生 2月15日(月)

2月15日(月)に5年生が手作り林間学校を行いました。コロナ禍の影響で行けなかった林間学校の代わりに、子どもたち自身で何が出来るかを考え、準備し、実行してきました。当日は、スタンプラリーやきもだめし、キャンプファイヤー等を行い、とても楽しそうに活動していました。5年生自らが創り上げた素晴らしい「手作り林間学校」となりました。



お知らせ

□ 3月9日(火)からは新通学班での登校です！

学校に着く時間は、7時50分～8時00分です。(7時55分を目指して登校させてください。)

□ 3月24日(水)は卒業式ですので、1年生から5年生は臨時休業日となります。午前中は家庭学習を行ってください。(午前中、校庭の使用はできません。)